

Symptome während des Aufstiegs: Erweiterung der DNS

gefunden auf in5D.com von [Humanity Healing](http://HumanityHealing.com), übersetzt von Pippa

Der folgende Text ist Teil einer Serie über Aufstiegssymptome und ein Auszug einer [PDF](#)-Datei von Humanity Healing. Er soll nicht als medizinischer Rat interpretiert werden. In diesem Textauszug wird die Aufrüstung der DNS angesprochen.



Das Gewebe unseres Körpers besteht aus Zellen. Die Zellen bestehen aus Molekülen und das geht so weiter bis zum subatomaren Bereich. Im subatomaren Bereich entstehen die Vorlagen oder Entwürfe für unseren Körper. Die Wahrscheinlichkeiten dessen, was wir zu tun in der Lage sind, werden im subatomaren Bereich erstellt. Es werden auf diesem Level Veränderungen eintreten, weil die Erdveränderungen und die Achsenverschiebung auf dem Planeten stattfinden. Diese Veränderungen sind schon sehr bald fällig. Während dieser Zeit der Achsenverschiebung werden vergangene Verhaltensweisen und vergangene Anordnungen der Materie nicht verfügbar sein.

Auf unserem materiellen Level werden sich die Veränderungen als eine Neuordnung der Materie zeigen. Von einem spirituellen Bereich aus kann man diese Veränderungen aber mit dem Wachstum des planetaren Bewusstseins in Verbindung bringen. Wenn diese

Veränderungen eintreten, wird sich die Form des Lebens auf dem Planeten ändern. Die ganze Struktur jeder Zelle unseres Körpers ändert sich. Die



Veränderungen in eurem Körper werden in den Körperzellen vor sich gehen, da diese Zellen eine zarte Infusion mit neuen [elektromagnetischen Impulsen](#) erhalten. Die Struktur der Energie wird ausgetauscht und der Energietransfer beschreibt während der [zellulären Transformation](#) neue Wege. Das könnte die Ursache dafür sein, dass ihr Zeiten der Erschöpfung durchmacht, da euer Körper durch eine radikale Umbildung und Neubildung geht. Wenn diese Veränderung beobachtet wird, ENTSPANNT EUCH und bewegt euch mit den Veränderungen, die in eurem Körper stattfinden. Letztendlich müsst ihr nichts weiter tun, ausser Zeit mit [Meditation](#), Lesen, etc. zu verbringen, um euch zu entspannen, bis die Zeit kommt, in der die Veränderungen schliesslich abgeschlossen sein werden.

Wir bauen neue Informationen in den Körperzellen auf und dennoch wurde gesagt, dass diese Veränderungen auf natürliche Weise stattfinden. Manche haben gefragt, ob das andeutet, dass wir unsere [DNS](#) neu programmieren können, oder ob das alles automatisch geschieht und wir daran nicht beteiligt sind. Die Antwort ist ein bisschen von beidem. Die Zellen wurden für diese Zeit der Geschichte programmiert, noch vor der Geburt des Menschen. Viele Menschen stellen fest, dass sie sich zu einem bestimmten Ort oder einer Person hingezogen fühlen. Sie erkennen, dass diese Umgebung, ob in Gegenwart dieser Person oder an diesem physischen Platz, eine Art Impuls erzeugt, ein Impuls im [zellulären Gedächtnis](#). In dieser Hinsicht also geschieht das automatisch. Wir folgen unseren Impulsen. Wir folgen unserem natürlichen Lauf im Leben, wohin und zu wem uns der Körper führt. Dies erschafft die Zündung oder den Impuls neuer Informationen. Es gibt eine Art Überlappung und einen Übergang in viele Prozesse, die stattfinden, weil diese Impulse aktiviert werden. Dann ist auch die neue Information aktiviert.

Dies findet in einer Vielzahl von Bereichen innerhalb des Körpers statt. Je mehr wir in Übereinstimmung mit der Weisheit unseres Körpers sind, desto mehr wird eine bewusste Bewegung in die Richtung gehen, die dieses zelluläre Gedächtnis ansteuert und die Transformation innerhalb der DNS aktiviert. Ihr nehmt also tatsächlich teil – ihr lehnt euch nicht einfach zurück, geht auf Autopilot und alles wird von selbst geschehen. Bis zu einem gewissen Grad ist das so, es läuft aber zugleich auch so ab, dass ihr, wenn ihr bewusst in Übereinstimmung mit diesen Veränderungen seid, umso mehr der Kapitän eures Schiffes seid und als Mitschöpfer diese Veränderungen in euch selbst und innerhalb der Massen leitet und inszeniert. Es gibt viele Wege zur Transformation und entweder seid ihr als Zuschauer auf einer



Seite des Zaunes oder andere sind es. Was das in biochemischen Begriffen bedeutet, ist ziemlich überwältigend. Eine fundamentale Renovierung ist in eurem Haus (eurem Körper) zugange, während ihr darin lebt. Um die Analogie der Modernisierung eures Hauses zu verwenden: die Arbeiter entfernen das alte Dach, reißen den alten Boden auf, klemmen eure alten Rohrleitungen ab und schalten eure Elektrizität ab, um das Zuhause neu zu verkabeln. Das alles geschieht, während ihr versucht, dort zu leben. Fast genauso, wie euer Körper der gleichen „Modernisierung“ unterzogen wird, versucht ihr, bei den Veränderungen in Führung zu bleiben und ihr werdet euch dabei äusserst orientierungslos und belästigt fühlen. Die Veränderungen in eurem „Körperhaus“ finden statt, weil [eure DNS umstrukturiert wird](#).

Eure DNS beinhaltet ein altes Verständnis davon, was es bedeutet, hier zu sein; was sehr auf Individualität fokussiert ist. Die DNS enthält den personalisierten Ausdruck der Göttlichkeit – das individuelle ICH BIN – und sie beinhaltet die Ganzheit. Nun könnt ihr von beiden empfangen. Könnt ihr aber schon verstehen, wie es sein würde, euch selbst als ein Individuum sehr bewusst zu sein und zur selben Zeit zu wissen, dass ihr die Ganzheit seid? Das ist, woran ihr zurzeit arbeitet, um es zu erreichen, ob ihr es wahrnehmt oder nicht. Das Potential innerhalb der DNS ist zur Umformatierung in der Lage, um all diese Veränderungen zu ermöglichen.

Universelle Gesetze sorgen dafür, dass die körperliche Form des göttlichen Lebensausdrucks einer Spezies nur von denen verändert oder umformatiert werden kann, die darin verweilen. Das bedeutet, dass die DNS einer Spezies der Erde nur durch die kreative Wahl des Bewusstseins verändert werden kann, das in der Körperform lebt. Das heisst für euch, dass die menschliche DNS, die verantwortlich für jeden Aspekt eures körperlichen Daseins ist, weder durch andere Wesen, noch von euch ausserhalb eurer körperlichen Ebene verändert werden kann. Wie ändert ihr eure eigene DNS? Um eure Struktur und DNS zu ändern, müsst ihr eure Emotionen ändern. Ihr werdet auch eure Gedanken verändern müssen und diese beiden Dinge zu tun bedeutet, sowohl eure Biochemie als auch eure Hirnchemie zu ändern. Das führt manchmal zu Kopfschmerzen und Übelkeit.

Lest auch: [How Can We Change Our DNA Right Now?](#)

Während diese Veränderungen eintreten, werdet ihr Schwindelgefühle erleben, das Gefühl des Durchdrehens und den Verlust der emotionalen Balance. In der Zeit der Zellumwandlung ist euer Körper ein konstanter Strom von ausrangierten Proteinen und Strukturen. Eure Rückenmarksflüssigkeit wird mit ausgesonderten Mineralablagerungen gefüllt. Ihr streift

buchstäblich euren Körper ab und baut ihn wieder auf. Die Veränderungen werden während dieses Prozesses des Abstreifens für euch sehr intensiv und sehr anstrengend sein. Ihr seid genetische Ingenieure der neuen Spezies der Welt. Wenn ihr dem zustimmt und gewillt seid, müsst ihr eure eigene DNS umgestalten und wiederaufbauen. Ihr lebt in eurem Körper und werdet ihn verändern, während ihr darin lebt. Manche Menschen haben bereits damit begonnen.